



## Babinsa Koramil 0829-04/Burneh Aktif Dalam Patroli Wilayah Sembari Laksanakan Komsos

**AHSAN - BANGKALAN.IPEMI.OR.ID**

Jan 8, 2024 - 17:17



*Babinsa Koramil 0829-04/Burneh, Sertu Sumarno saat melaksanakan komsos dengan Bapak Siswanto*

BANGKALAN, - Babinsa Koramil 0829-04/Burneh, Sertu Sumarno menegaskan komitmen nyata dalam menjaga keamanan serta meningkatkan keterlibatan dengan masyarakat di Desa Benangkah, Kecamatan Burneh, Kabupaten Bangkalan. Melalui kegiatan patroli wilayah yang dilaksanakan pada Senin (08/01/2023), Sertu Sumarno tidak hanya memantau keamanan secara langsung tetapi juga mendekatkan diri dengan komunitas sekitar.

Patroli yang dilakukan Sertu Sumarno bukan hanya sekadar rutinitas

pengawasan, namun juga menjadi momen berharga untuk menjalin komunikasi sosial (komsos) dengan Bapak Siswanto, seorang tokoh masyarakat yang berpengaruh di Desa Benangkah. Kegiatan ini memberikan kesempatan bagi masyarakat setempat untuk berdialog langsung dengan Babinsa, saling bertukar informasi, serta menyampaikan aspirasi mereka terkait keamanan dan perkembangan di wilayah tersebut. Kegiatan ini merupakan program Babinsa yakni Bersilaturahmi dengan warga binaan terutama masyarakat Desa Benangkah

Dalam komentarnya, Sertu Sumarno menyampaikan banyak terimakasih kerja sama terjalin antara koramil 0829-04/Burneh dengan masyarakat Desa Benangkah."Kegiatan patroli dan komsos ini menjadi sarana yang efektif untuk membangun hubungan yang erat antara TNI dengan masyarakat. Kami selalu siap untuk mendengarkan dan bertindak sesuai dengan kebutuhan serta masukan dari masyarakat demi menjaga keamanan dan kenyamanan bersama di wilayah ini." Tuturnya.

Sementara itu, Bapak Siswanto sebagai tuan rumah merasa bangga dan senang dengan kedatangan Babinsa. Dalam kesempatan tersebut, Bapak Siswanto menyampaikan kondisi lingkungan dan memberikan masukan mengenai pertanian cabe yang dianggap baik dan penting bagi kondisi pertanian Desa Benangkah.

Selanjutnya, Sertu Sumarno berharap kegiatan ini berlanjut guna mempererat tali silaturahmi antara TNI dengan komponen masyarakat demi terciptanya situasi aman dan kondusif di wilayah Desa Benangkah kecamatan Burneh Kabupaten Bangkalan.

Kegigihan Sertu Sumarno dalam menghadirkan keberadaan TNI AD di tengah-tengah masyarakat sebagai mitra yang peduli serta responsif, memberikan dampak positif bagi citra TNI dalam mendukung stabilitas keamanan dan kesejahteraan bersama di Desa Benangkah. Semoga kerjasama yang terjalin dapat terus ditingkatkan untuk kebaikan bersama.

(Pendim\_0829)